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意見の概要 対応・取組状況

1
ナシの食べ比べ。ナシの情報がとても詳しい。500万年前の化石に驚きまし
た。あと、梨ガーデンに出られない人向けに配慮されていてステキでした。

2
ナシのアートギャラリーが特に面白くて印象に残った。昔、教科書で読んだ宮
沢賢治のやまなしを思い出しました。テーマごとに場所が区切られていてわ
かりやすい。

3

幼児の頃から毎年来ており、今年はコロナのため、3年ぶり念願のなしっこ館
です。このようなクイズラリーがあるといつもの館内がより楽しめてありがたい
です。毛糸をくっつけるコーナーの壁面がだいぶしわがよっていますので、き
れいになるといいなあと思います。梨のことがよく分かり学習になります。少し
暗い不思議ガーデンがとても気に入っています。こまめに消毒されていました
ので安心して楽しみました。色々なお部屋がありとても充実しています。

4
数年前より改善されている。孫 （小5）とじっくり楽しみました。認定証、孫3枚
私も1枚GET。

5
保育士で、普段子どもたちと梨をたべているが、こんなに面白いとは思わな
かったです。いいお話をすることができます。すべて見ることができなかった
ので、また見に来たいと思います。

6
「未来にはばたく ・ ・」の映像がとても勉強になり面白かったです。梨の品種
の誕生、たのしみにしています。梨の食べ比べは品種の違いが良く分かり、
一口に梨といっても、こんなに梨がちがうのかとびっくりしました。

7

改善というより要望でグッズの開発を期待しています。昔の梨箱のシールやメ
モ帳、梨をむくときの便利グッズなどなど・・・。去年よりたくさんの人がいて，
本当にうれしく思いました。たくさん来館することはできませんが必ずまたきま
す。子供の食育にもとてもいいと思います。

8
2F男子トイレは便座タイプにした方が良い。情報学習室、資料展示室へ人の
流れがいくような工夫があるとよい。（良い物が展示されていても人があまり
行っていないように思った）

館内の和式トイレ全てを洋式ト
イレへとする工事を來年度鳥取
県への要望としています。

9
梨の作り方が良くわかって勉強になりました。特に梨ガーデンで実際にどうい
う風に育てているかを拝見できてよかった。大変な手間がかかっていることが
よく分かりました。

10
今まではあたりまえにスーパーで手軽に食べれている梨が、たくさんの人が
関わり、苦労し今がある事を知る事ができ良かったです。子供が6年生撮後
の夏休み一緒にクイズラリ—にまわれて思い出ができました。

11
三朝温泉で湯治中に、ここの事を知り来館しました。体験コーナーの充実ぶり
にびっくり、又各コーナーも本当にていねいに作られており、梨愛を感じまし
た。


